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NUESTRAS HABITUALES 

TOMANDO EL PULSO 

DIRECTO de la comunidad 

FUENTES 

IM Diario La Prensa sigue dando cabida a voces que 
precisamente dan a co. 
reales de un territorio en e 

Y 

  

a 
á      

    
rece muy relevante lo que sigue pi 

haciendo el diario”, subrayó, Noemí Novoa. 

n medio de comunicación como 
diario La Prensa, tiene la responsa- 

U bilidad de no solo informar sobre 
hechos noticiosos, sino también de actuar 
¡como un puente entre las necesidades de la 
ciudadanía y quienes toman decisiones. Las 
juntas de vecinos, organizaciones comunita- 
rías y colectivos sociales de diversa índole, 
representan una voz auténtica, desde donde, 
precisamente, se dan a conocer los intereses 
y preocupaciones reales de un sector en es- 
pecífico. Estas organizaciones tienen el pulso 
directo de la comunidad. Al amplificar las 
observaciones que desde tales instancias 

  

ocer 

  

pecífico. 

  

surgen, aumenta la presión para que los 
gobiernos locales o autoridades pertinen- 
tes respondan y actúen en beneficio delos 
ciudadanos. En lapreviaa un nuevo aniversario, 
dos dirigentes profundizaron respecto al rol 
que sigue cumpliendo diario La Prensa para 
el trabajo que ellos desarrollan. 

CONSTANTE TRIBUNA 
Tras el fallecimiento del ciudadano ilustre 

José Montes Elgueda, la presidencia de la 
Unión Comunal de Juntasde Vecinosde Curicó 
quedó en manos de Noemí Novoa Marchant. En 
conversación con diario La Prensa, recalcó que 
sibien su antecesor “dejó la vara alta”, espera 
poderseguir”consulegado”. Alhabertrabaja- 
dodurantemuchosañosconél,localificacomo 
su “mentor”. Junto con ello, Novoa aprovechó 
laoportunidad de agradecerla “constantetribu- 
na” quediario La Prensale brindó precisamente 
a José Montes, al momento de expresar las 
inquietudes que, en su condición de dirigente, 

ibía porpartederepresentantesvecinalesde 
diferentes sectores de la comuna. “Me parece 
muyrelevanteloque sigue haciendoel diario", 
subrayó Novoa, oriunda de la Villa San Andrés 
del sector Santa Fe. 

  

PROYECTOS 
NoemíNovoarecalcó quecomo presidenta 

de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de 
Curicóestáabierta "a escuchara todos", siem- 
pre y cuando sea en un contexto de respeto. 
AAl ser consultada por algunas de las materias 
a la que se abocará su gestión, mencionó el 
proyectoligado ala conectividad conel sector 
Los Niches. “Trabajaremos para que la ciudad 
de Curicó siga creciendo", dijo. 

¡LA PRENSA 
REPRESENTANTES DE JUNTAS DE VECINOS SON PARTE DE 

s intereses y preocupaciones 

CURICÓ - TALCA - LINARES - CAUQUENES 

  
  

Carlos Arias Mora 

"Gracias a Dios todavía se mantiene el 
diario, eso tenemos que valorarlo”, 

dijo María Raggi. 
También reconoció que espera conseguir 

que la actual sede de la Unión Comunal de 
Juntas de Vecinos de Curicó, ubicada en calle 
Yungay, pueda sumar un salón multipropósi. 
to, que permita recibir una mayor cantidad 
de vecinos en las reuniones que de manera 
periódica dicho ente organiza. Tal espacio, 
además, semiría para impulsar la realización 
de seminarios, en los que se analicen diversas 
temáticas de interés o utilidad para vecinas y 
vecinos, o bien, por su parte, actividades de 
diversa índole. Por último, recalcó que en el 
mesdenoviembre del venideroaño, se llevará 
a cabo la respectiva elección, con el fin de 
definir a la nueva directiva que encabezará 
los destinos de la nombrada organización 
comunitaria 

  

  

ALIADO 
Para la presidenta de la Agrupación de 

Juntas de Vecinos del sector nororiente de 
Curicó, María RaggíCabello, diarioLa Prensase 
presenta como un aliado a la hora de expresar 
laspropuestase inquietudes dela comunidad. 
Sibien diario La Prensa está presente en redes 
sociales, Raggi valoró que se siga publicando 
día a día en formato papel, lo que es crucial 
sobre todo para quienes “no se maneja 
mucho” en el citado ámbito. “Gracias a Dios 
todavía se mantiene el diario, eso tenemos 
que valorarlo. Un medio escrito sigue siendo 
muy importante hoy en día”, recalcó. 

EN CURSO 
Respecto a temáticas por las que porestos 

días está luchando, una de ellas, dijo Raggi, 
corresponde al eje vial Freire-Alessandri, el 
que, recalca, "fue un proyecto muy mal eje- 

  

cutado”. Señaló que, por lo mismo, está en 
cursounestudiotécnico, sobretodoenfocado 
para mejorar lo relacionado a los espacios 
destinados tanto para ciclistas como peato- 
nes. También sigue pendiente lo que dicho 
proyecto supuestamente incluía en principio: 
Un par de pasarelas peatonales. 

A ello se suma el tema ligado a la habili- 
tación del nuevo hospital, que trajo consigo 
problemáticas, comola presencia de comercio 
ambulante y la carencia de espacios para que 
vehículos puedan aparcar, en detrimento, por 
ejemplo, delasciclovías presentes entalsector. 

SEGURIDAD 
Por estos días, la seguridad es un tema 

país. Por lo mismo, dicha materia no podía 
faltar. Raggí subrayó la preocupación que ha 
generado el desarrollo de carreras clandestinas 
de automóviles en el sector Don Sebastián de 
Rauquén, donde también ahora se sumaron 
motos. 

La pasada noche de Halloween, por des- 
gracia, dijo, simplemente mucha gente tuvo 
que “arrancar a sus casas”, ya que si bien 
funcionarios de Carabineros llegaron al lugar, 
por la cantidad de personas allí presentes, 
se vieron superados. "La verdad que en el 
tema de seguridad nos sentimos bastante 
abandonados. Faltan más rondas y eso los 
delincuentes lo notan y por ello hacen de las 
suyas para acá”, dijo. 

AAl finalizar, reconoció la existencia de un 
“compromiso de trabajar de manera colabo- 
rativa” con el próximo alcalde de la comuna, 
George Bordachar, con quien esperan pronto 
volver a sostener nuevas reuniones. 

  

  

Continuamos avanzando a través de 

      

       

nuestra historia, contribuyendo en la 
labor informativa de la comunidad. 
¡Gracias por acompañarnos 
estos 126 añ 
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